

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio mejora los paseos de los parques de Las Bizarricas

Las sendas peatonales, que hasta ahora eran de tierra, pasarán a contar con pavimento impreso para mejorar la salubridad y evitar tanto los charcos como el barro en la zona

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha iniciado los trabajos de pavimentación con hormigón impreso que cubrirán las sendas peatonales de los jardines del paseo central de Los Naranjos en la urbanización Bizarricas y también en el parque de la calle Villegas, situado detrás de la guardería municipal.

Unas zonas que actualmente se encontraban con suelo de tierra y que con esta actuación se pretende adecuarlas con un pavimento resistente y decorativo, para mejorar el tránsito de los usuarios y la salubridad, además de renovar la imagen de dichos espacios y evitar charcos y barro que generan mayor suciedad en el entorno.

La superficie total en la que se va a actuar, y cuyas obras se prolongarán durante las dos próximas semanas, supera los 2.000 metros cuadrados, y el presupuesto de adjudicación de las mismas es de 40.600 euros, lo que supone una rebaja de casi el 5% respecto al precio de licitación inicial fijado en 42.200 euros.

Es una de las denominadas inversiones financieramente sostenibles a las que el Consistorio destina el superávit presupuestario obtenido del ejercicio anterior.

Además, junto a las actuaciones iniciales de pavimentación contempladas en el proyecto, se han incluido algunas mejoras, como la ejecución de cinco canalizaciones para aguas pluviales, lo que permitirá mejorar la recogida del agua de lluvia y evitar las filtraciones y encharcamientos en estas zonas de paseo y tránsito habitual



Las obras de mejora en las zonas ajardinadas de la urbanización Las Bizarricas. | ENE

LOS DATOS

Parque canino de nueva creación

El Consistorio armuñés también tiene previsto instalar en la zona de la urbanización Las Bizarricas el segundo parque canino de la localidad. La ubicación que se ha escogido permitirá aprovechar el antiguo espacio del pipican, algo que supondrá un recinto de más de doscientos metros cuadrados. Contará con elementos de agilidad como el ubicado en la traseira del colegio que se estrenó hace un año.

Carril bici

La conexión con la capital mediante un nuevo carril bici, en el tramo de la carretera de Fuentesauco entre la avenida de Salamanca y la urbanización de las Bizarricas, que enlazará con otro tramo que llegará hasta Villares de la Reina, será otra de las novedades de los próximos meses. En este caso será una inversión de la capital que permitirá enlazar con el tramo ya existente en Villares y beneficiar a todos los usuarios.

de peatones. Unas mejoras que modernizarán la imagen y, tras la reposición del mobiliario urbano, completarán las últimas obras de renovación llevadas a cabo en Bizarricas, tras la recepción de la urbanización por parte del Ayuntamiento después de casi tres décadas desde que se inició su construcción.

En la urbanización residen en la actualidad cerca de un millar de vecinos. La zona cuenta con más de 14.000 metros cuadrados de espacios ajardinados e instalaciones deportivas como son una cancha de baloncesto, el campo de fútbol y las pistas de tenis y de petanca.

CABRERIZOS

La programación infantil incluye tres sesiones de cuentacuentos

La programación infantil municipal incluye para este mes un total de tres sesiones de cuentacuentos destinadas a los más pequeños de la localidad. La primera actividad se va a desarrollar el día 8 bajo el título "Historias de colores" y será un bebecuentos para pequeños de menos de 3 años. La segunda cita será el día 15 y correrá a cargo del grupo "Punto de cuento". La última será el día 29. | ENE

ALDEATEJADA

El Centro de Educación Infantil Vía de la Plata abrirá en abril la admisión de nuevos alumnos

El Centro de Educación Infantil Vía de la Plata de Aldeanueva abrirá en abril el proceso de admisión para nuevos alumnos para el curso 2019-2020. El centro ofrece un horario de entrada de siete y cuarto a diez de la mañana para ayudar a la conciliación laboral y familiar. En el horario de salida de los niños también hay una amplia horquilla entre la una del mediodía y las cinco de la tarde. | ENE

CARBAJOSA

Los jóvenes podrán realizar en la localidad un curso de monitor de ocio y tiempo libre

Los jóvenes de la localidad podrán cursar en su municipio un curso oficial de monitor de ocio y tiempo libre aprovechando las jornadas de Semana Santa. Las clases se van a impartir entre los días 12 y 17 de abril con horarios intensivos de mañana y tarde. La formación contará con un total de 300 horas de las que parte serán presenciales, otras se realizarán on line y también habrá prácticas. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Cuentacuentos para los más pequeños

El salón multiusos del centro de ocio acogió una concurrenada sesión de cuentacuentos infantiles bajo el título de "Historias de todos lados". La cita estaba incluida en la programación municipal. | ENE

SANTA MARTA



Baile para los mayores en el Sociocultural

Los mayores de la localidad transtormesina han disfrutado de una animada tarde de baile en los salones del edificio Sociocultural. La propuesta estaba integrada en las actividades preparadas para este colectivo desde el Ayuntamiento. | ENE